

## **MA CHAUMONT**

Le 29 Janvier 2025

## **AGRESSION**

Lundi 27/01/2025 vers 08h00, un surveillant de la maison d'arrêt a été touché par une agression à son encontre.

Le détenu K, pendant la douche journalière, c'est mis à faire du tapage afin d'avoir du temps supplémentaire. A l'ouverture de la porte, cet énergumène s'est jeté sur notre collègue Christophe, l'attrapant par la gorge et le poussant contre la barrière de sécurité de la coursive.

L'intervention rapide des surveillants présents a permis de maitriser l'individu, et d'éviter que notre collègue bascule dans le vide. Face à l'agressivité et la détermination du détenu le pire a pu être évité.

L'UFAP UNSa Justice apporte tout son soutien à notre collègue touché par cette lâche agression.

L'UFAP UNSa Justice salue le sang-froid et la disponibilité des agents présents.

L'UFAP UNSa Justice regrette le choix de réintégrer le détenu en cellule plutôt que son placement direct en prévention au quartier disciplinaire. Placement qui finalement a eu lieu quelques temps plus tard, car ce détenu a continué son tapage en cellule.

L'UFAP UNSa Justice exige également que cet individu présent depuis trop longtemps sur notre structure, soit transféré à l'issue de son passage au quartier disciplinaire.

L'UFAP UNSa Justice une présence quotidienne....

Pour le Bureau Local